

Zwei Neubauten für das Schulhaus Wasgenring

Basel Die Primarstufe Wasgenring hat gestern zwei neue Schulbauten feierlich eröffnet. Grund sind die steigenden Schülerzahlen in den letzten Jahren. Auch der Bedarf an Tagesstrukturen ist gewachsen. Die denkmalgeschützte Schulanlage aus den 1950er-Jahren ist in ihrem Aufbau einzigartig in der Stadt. Die Gebäude sind über das parkähnliche Areal mit seinem alten Baumbestand verteilt. Die beiden neuen Schulhäuser für die Primarstufe reihen sich ein neben die anderen Gebäude. (bz)